



国立政治大学

National Chengchi University



台湾

●学部学生 16,000人 ●大学院生 4,500人 ●教職員 約1,400人 ●留学生 約780人

ホームページ <http://www.nccu.edu.tw/>

交流協定締結年月日：2002年3月19日 主管学部：法学部



国際交流の特色

国立政治大学は1927年に創立され、人文科学、社会科学、行政管理・行政学の研究・教育において台湾を代表する大学の一つである。法学部、社会科学部、商学部、外国語学部、理学部など12学部、43の学科の修士課程と34の学科の博士課程を有し、首都台北郊外の自然に囲まれた美しいメインキャンパスのほか、台北市街に2つのキャンパスがある。香川大学を初めとする世界中の大学と国際交流協定を締結し、学術交流活動を積極的に進めている。

交流実績（令和3年度～令和5年度）

年度	R3	R4	R5
受入・派遣			
学生の受入	0	0	1
学生の派遣	0	4	7
研究者・職員の受入	0	0	1
研究者・職員の派遣	0	4	0
オンライン交流参加者（本学）	0	0	0
オンライン交流参加者（相手機関）	0	0	0

在学生からの声

国立政治大学の学生は優秀で真面目であり、グループワークやディベートなどのアクティブラーニングが盛んな授業において、能動的かつ主体的に取り組む姿勢が印象的でした。

クリスマスやハロウィンなどの季節イベントはもちろん、音楽ライブやダンスパーティーなども定期的に行われ、どのイベントも非常に盛り上がります。国立政治大学では、ハイレベルな学びの環境だけでなく、豊富なサークル活動やイベントを通じて、充実した留学生活を送ることができます。

経済学部3年生 黒川翔矢

教員からの声

国立政治大学は台湾国内でトップの大学の一つである。香川大学とは非常に長い交流があり、日本の国立大学として最初に協定を締結した。

現在では法学部に加えて経済学部も学部間協定を結び、順次更新を重ねて現在に至っている。

従来から研究者間交流があったが、ネクストプログラムの開始以降は学生の派遣・交流も盛んになった。コロナ禍での中断が数年間あったものの、令和4年からは再開している。ネクストプログラムを利用した留学が多く、先方の優れた教授陣と良好な学習環境の恩恵を受けている。

法学部准教授 辻上佳輝

国立政治大学は商学や文学、マスメディア学等の分野では台湾トップクラスの大学です。香川大学は、日本の国立大学としては最初に、国立政治大学と協定を締結しました。

ネクストプログラム中国語コースが開始した2014年以降、本学の学生の派遣について力を注ぎできました。これまで19名の香大生を国立政治大学に送り出してきました。国立政治大学では、多彩な教授陣からハイレベルな講義を受講でき、現代社会の課題解決に貢献するための知識を身につけることができます。

経済学部教授 緒方宏海